

## EN AVANT MAUREPAS

### **Avec M. GARESTIER, la rentrée est rude et les impôts explosent**

Surprise de la rentrée : la hausse de +23% de l'impôt foncier à Maurepas, en deux ans (très au-dessus de l'inflation), preuve d'une gestion financière alarmante. À l'agglomération SQY, c'est un triplement sans autre explication que l'autosatisfaction de la majorité...

Outre les impôts, la gestion est calamiteuse : la majorité est heureuse de vendre le patrimoine pour équilibrer les comptes et financer les investissements alors qu'elle aurait pu emprunter à taux bas. Maintenant que le patrimoine est dilapidé, on devra faire face à des taux d'emprunts triplés. Quelle piètre vision de l'avenir !

Cette gestion bancale cache autre chose. Les finances de la commune vont mal malgré les apparences et entraîne des suppressions de postes massives : après la piscine, les crèches, les écoles, et maintenant la communication. Seule idée fixe : confier tout au privé sans se préoccuper des conséquences. L'actualité des crèches en est un résultat.

Quant à la gestion de l'eau, idem : le prix de l'eau potable a augmenté de 18% depuis 3 ans. Le coût de l'assainissement des eaux usées (de la compétence de SQY) a explosé de + 68% depuis le transfert à SQY sans aucune amélioration du réseau. Le renouvellement des canalisations reste en attente depuis 2014 !

On se trouve dans une situation classique de gestion désastreuse : les impôts et factures augmentent bien au-delà de l'inflation. Les services au public se réduisent. Et le privé se lèche les babines...

Avec nous autre chose pour une vie meilleure.

[www.en-avant-maurepas.fr](http://www.en-avant-maurepas.fr)